

L'Indépendant, 20/01/24

## **Pyrénées-Orientales : un homme grièvement blessé dans la nuit dans un accident près de Mont-Louis**



La victime a raté un virage et fait une sortie de route. Capture Google StreetView

L'accident s'est produit dans la nuit de ce vendredi 19 janvier 2024 au vendredi 20.

Un homme âgé de 32 ans a été victime d'une sortie de route aux conséquences graves ce samedi 20 janvier peu après 4 heures du matin sur la commune de Planès en Haut-Conflent. Il semble qu'il circulait seul à bord de son véhicule lorsqu'il aurait raté un virage. Le véhicule a fait un tonneau et le conducteur en a été éjecté. Il a été retrouvé sans connaissance à une dizaine de mètres de la voiture. Le trentenaire, dont la famille réside à Planès, a été transporté toujours inconscient jusqu'au centre hospitalier de Perpignan où il a été placé en réanimation.